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全国障害者問題研究会
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No. 号

速報用特設ページです。

こちらからどうぞ→

岐阜教組のHPを貸りています。

岐阜大学地域科学部長
竹内章郎さん

全国障害者問題研究会の第４９回全国大

会が、岐阜市で、特に、沢山の分科会や学

習講座が岐阜大学で開催されることを心か

ら喜んでいます。改憲論者でさえもが違憲

だと言う安保法案(戦争をし易くする法案)

が政府与党の横暴で制定されんとしていま

すが、戦争で最も虐げられるのは障がい児・

者です。その彼らのより善き未来のために先進的に活動されてきた

全障研の営みには、本当に意義深いものがあると思っています。

そもそも「ある社会がその構成員のいくらかの人々を閉め出すよ

うな場合、それは弱くて脆い社会である」（国際障害者年行動計画、

63項）と言われますが、障がい児・者にとってのより善き生存・生

活は、しなやかで豊かな社会を目指す上で大きな意味があるのも確

かです。

全障研自身の発展や障がい者の解放に大きな期待をすると同時に、

障がい者問題への取組みを通じて、真に平和で豊かな世界を展望し

うる実り多い成果を、大会が達成されるよう願っています。

歓迎のことば

全体会に参加されている来賓の方々を紹介します。（全国関係団体分・順不同）
古田肇さん（岐阜県知事）

代理 尾崎浩之さん（岐阜県健康福祉部障害福祉課長）

中内福成さん（障害者と家族の生活と権利を守る全国連絡協議会会長）

水野佐知子さん（日本自閉症協会会長代行・岐阜県自閉症協会会長）

岡野美也子さん（全国手話通訳問題研究会理事）

荒木穂積さん（人間発達研究所副所長）

後藤強さん（きょうされん常務理事）
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大会要項の訂正の案内
二日目の使用教室が訂正になりました。

以下が正しい内容です。お間違えのないように！

★ 大会本部 → 地域科学部第１会議室

★ 救 護 → 地域科学部第２会議室

シャトルバスで岐阜大学へ行く場合
●ＪＲ岐阜（団体乗降場）

７：４０ ８：００ ８：１０ ８：２０ ８：４０

●名鉄岐阜（団体乗降場）

７：４５ ８：０５ ８：１５ ８：２５ ８：４５

●都ホテル 岐阜グランドホテル それぞれ８：３０発

シャトルバスで岐阜駅方面に向かう場合
１６：４０ １６：５０ １７：００ １７：１５ １７：３０

路線バスで岐阜大学に行く場合
ＪＲ岐阜発 → 名鉄岐阜 →・・・・・・ 岐阜大学

⑨乗り場 ⑤乗り場

７：１３ ７：１４ ７：３８

７：３３ ７：３４ ７：５８

８：１３ ８：１４ ８：３９

８：２３ ８：２４ ８：４９

８：３３ ８：３４ ８：５９

８：４３ ８：４４ ９：０９

８：５３ ８：５４ ９：１９

９：１３ ９：１４ ９：３９

路線バスで岐阜駅方面に向かう場合
岐阜大学 → 名鉄岐阜 ＪＲ岐阜

１５：４７ １６：１２ １６：１４

１６：１２ １６：３７ １６：３９

１６：３２ １６：５７ １６：５９

１６：４２ １７：０７ １７：０９

１６：５２ １７：１７ １７：１９

１７：１２ １７：３７ １７：３９

１７：３２ １７：５７ １７：５９

１７：５２ １８：１７ １８：１９

（岐阜 ハッピー・クローバー）

河瀬

発達障害児の映画館デビュー

を応援する「ハッピー・クロー

バー」のスタッフです。分科

会で代表の篠田さんが「ハッ

ピー・クローバー」の活動をレ

ポートします。「障害があって

も、楽しいことが気兼ねなく楽

しめる」という活動が、もっと

もっと拡がってほしいと思って

います。それが私の願いです。


